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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена исследованию финансово-хозяйственной деятельности предприятия торговли ООО «Пудра шоп» и её совершенствованию. 
Задачи, которые решались в ходе исследования: 
- оценка состояния предприятия малого бизнеса ООО «Пудра шоп»;
- анализ и выявление проблем финансово-хозяйственной деятельности предприятия торговли ООО «Пудра шоп». 
- разработка мероприятий по совершенствованию хозяйственной деятельности ООО «Пудра шоп»;
- оценка перспектив развития с учетом предложенного комплекса мероприятий.
Работа проведена на базе предприятия малого бизнеса ООО «Пудра шоп», где собиралась значительная часть фактического материала: результаты финансово-хозяйственной деятельности, внутренние отчетные документы компании. 
Были проведены расчеты, показывающие наглядно, на сколько эффективно компания ООО «Пудра шоп» осуществляла хозяйственную деятельность в период за 2018-2019 гг. 
В результате были выявлены определенные проблемы при реализации товаров и разработан комплекс мероприятий, направленный на совершенствование и оптимизацию деятельности ООО «Пудра шоп» с подробным планом и основными этапами реализации.
Эффективность разработанного комплекса мероприятий обоснована прогнозированием основных финансово-экономических показателей на планируемый период.
Для успешной реализации проекта, компании ООО «Пудра шоп» необходимо оптимизировать свою деятельность комплексно, так как мероприятия находятся в тесной зависимости друг от друга.
        

        
          This work is devoted to the study of financial and economic activities of the trade enterprise LLC "Pudra shop" and it’s improvement.
Tasks that were solved during the research:
- assessment of the state of small business LLC " Powder shop»;
- analysis and identification of problems of financial and economic activity of the trade enterprise LLC "Powder shop".
- development of measures to improve the economic activities of LLC " Powder shop»;
- assessment of development prospects taking into account the proposed set of measures.
The work was carried out on the basis of a small business enterprise LLC "Powder shop", where a significant part of the actual material was collected: the results of financial and economic activities, internal accounting documents of the company.
Calculations were made showing clearly how effectively the company "Powder shop" LLC carried out economic activities in the period for 2018-2019.
As a result, certain problems were identified in the sale of goods and a set of measures was developed aimed at improving and optimizing the activities of LLC "Powder shop" with a detailed plan and the main stages of implementation.
The effectiveness of the developed set of measures is justified by forecasting the main financial and economic indicators for the planned period.
For the successful implementation of the project, the company "Powder shop" LLC needs to optimize its activities comprehensively, since the events are closely dependent on each other.
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